

## Leinen los,

war das Motto der Jubiläumsfahrt zum 50-jährigen Bestehen des Pfälzerwald-Vereins Otterbach.

Der Pfälzerwald-Verein OG Otterbach hatte seine Mitglieder und Gäste zu einem Ausflug in die Domstadt Speyer eingeladen.

Nach der kurzweiligen, von herzlichen Wünschen begleiteten Busfahrt, führte uns ein Spaziergang zur MS SEA-LIVE zur Schifffahrt in das Paradies Altrheinauen, begleitet von interessanten Infos des Kapitäns und ein gemeinsames Mittagessen im Domhof. Der Transport des mitgebrachten Akkordeonkoffers erforderte einiges Geschick und Muskelkraft auf den kurzen Wegen Speyers.

Diese Mühe wurde aber durch die musikalische und stimmungsvolle Untermalung Pfälzer Liedguts beim Mittagessen mit gemeinsamen Gesang und Schunkeln mehr als belohnt,

In den Regenpausen wurde zahlreich die Gelegenheit genutzt, durch die Stadt Speyer zu bummeln, natürlich abschließend mit einem kurzen Blick in den Dom.



Zum obligaten Gruppenfoto vor dem Dom konnten sogar die Schirme teilweise geschlossen bleiben.

Froh gelaunt und netten Gesprächen mit neuen und alten Bekannten sowie voller Eindrücke im Gepäck, kehrten wir am Abend wieder zurück.

Joachim Fähndrich